

# Communiqué de Presse

Assemblée parlementaire – Unité de communication

Réf: 592f09

Tél. +33 (0)3 88 41 31 93

Fax +33 (0)3 90 21 41 34

Internet: <http://assembly.coe.int>

e-mail: [pace.com@coe.int](mailto:pace.com@coe.int)



## 47 Etats membres

Albanie  
Allemagne  
Andorre  
Arménie  
Autriche  
Azerbaïdjan  
Belgique  
Bosnie-Herzégovine  
Bulgarie  
Chypre  
Croatie  
Danemark  
Espagne  
Estonie  
Finlande  
France  
Géorgie  
Grèce  
Hongrie  
Irlande  
Islande  
Italie  
Lettonie  
«L'ex-République  
yougoslave de  
Macédoine»  
Liechtenstein  
Lituanie  
Luxembourg  
Malte  
Moldova  
Monaco  
Monténégro  
Norvège  
Pays-Bas  
Pologne  
Portugal  
République tchèque  
Roumanie  
Royaume-Uni  
Russie  
Saint-Marin  
Serbie  
Slovaquie  
Slovénie  
Suède  
Suisse  
Turquie  
Ukraine

## Affaire Gongadze : la rapporteuse de l'APCE se félicite de l'arrestation d'Olexy Poukatch

Strasbourg, 22.07.2009 - Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (Allemagne, ADLE), ancienne rapporteuse de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE) sur l'affaire Gongadze et corapporteuse sur l'Ukraine, s'est félicitée aujourd'hui de l'arrestation d'Olexy Poukatch, ancien général et haut fonctionnaire du ministère de l'Intérieur ukrainien, qui était en fuite depuis 2003. Il avait été condamné par contumace pour avoir participé au meurtre du journaliste Gueorgui Gongadze. Dans cette affaire, trois policiers ont été condamnés à des peines d'emprisonnement l'an dernier.

« L'arrestation d'Olexy Poukatch donne aux autorités ukrainiennes une occasion unique d'identifier les commanditaires du meurtre horrible du journaliste Gueorgui Gongadze », a déclaré M<sup>me</sup> Leutheusser-Schnarrenberger. « Les événements récents ont montré une fois encore que, pour que les procès aient un effet dissuasif, il faut traduire en justice les auteurs directs des crimes, mais aussi leurs organisateurs et instigateurs, en remontant toute la chaîne de commandement », a-t-elle ajouté.

« Il importe bien évidemment d'assurer la sécurité de M. Poukatch pour éviter que ne se reproduise le même scénario qu'avec son ancien supérieur, l'ex-ministre de l'Intérieur Kravtchenko, qui avait été retrouvé mort, tué de deux balles dans la tête, le matin du jour où il devait être interrogé par le parquet », a conclu M<sup>me</sup> Leutheusser-Schnarrenberger.

-----  
[L'APCE demande que les commanditaires du meurtre de Georgiy Gongadze soient poursuivis](#)  
[Recommandation 1856](#)  
[Résolution 1645](#)